

ABSCHIED UND DANK

Traurig müssen wir Abschied nehmen von

Theodor Stocker-Vollenweider

20. September 1934 – 13. August 2017

Er hat unsere Familie mit Standfestigkeit und Liebe gestützt und getragen. Seine feine und besonnene Art hat uns geprägt und wird in uns weiterleben. Wir dürfen an viele frohe und inspirierende Momente mit ihm zurückdenken. Er fehlt uns.

Judith, Martin, Sonja und Saskja Weilenmann-Stocker
Christoph und Ursula Stocker
Geschwister, Verwandte und Freunde

Herzlich danken wir Frau Dr. med. B. Stark und den Mitarbeitern der Tägerhalde für die liebevolle Begleitung.

Abdankung: Mittwoch, 30. August, 14.30 Uhr in der katholischen Kirche Künsnacht

Anstelle von Blumenspenden berücksichtigen Sie bitte die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft, PK 80-8274-9.

Traueradresse: Judith Weilenmann-Stocker, Gamlikon 36, 8143 Stallikon